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两个多小时的音乐剧囊括了《小城故事》《千
言万语》《月亮代表我的心》《但愿人长久》《初恋
的地方》《甜蜜蜜》《我只在乎你》等30多首邓丽
君的经典歌曲，歌曲容量与一台演唱会相当。

该剧讲述了邓丽君去世后，在天堂里仍然
有未了的心愿。天使在人间帮她找到周梦君，
他是一个醉心音乐、对理想和爱情感到迷茫的
年轻人。邓丽君来到人间，在周梦君困惑的时
候，用歌声为他指点迷津，并帮助他和所爱的
女孩走到了一起。

观众跟随邓丽君和周梦君的脚步一路寻
找，他们走过了周梦君父母下乡的知青点，走
过了邓丽君曾经开演唱会的地点，甚至还穿越
了天堂和地狱的边缘。在一切看似不可思议
的场景变换中，诠释着该剧的主题和邓丽君歌
曲经久不衰的秘密：没有爱到不了的地方。

该剧的舞台设计十分华丽，其中不乏重金
打造的大场面。“邓丽君音乐会”这场戏中，该
剧通过绚丽的灯光及布景设计，再现了当年的
演出盛况。

计划尝试环保题材
看到外界关于自己与宋丹丹合作的消

息后，赵本山对这个传闻颇为不满，这也是
他愿意在春晚前透露小品题材的原因。

赵本山告诉记者，他目前一直都在思
考的小品题材是环保题材，而这个题材是
他之前从来没有涉足过的，也让他觉得特
别有意思。“在这个小品里，要讲银河系、太
阳系的故事，里边有太阳、地球。太阳是系
主任，给大家集中开会，一起来批判地球，我
们设想给太阳安个身份是烧锅炉的，我演
的就是地球。”赵本山自己说到这都乐了。

赵本山透露一句台词
赵本山透露，他们设想在这个批判会

上，地球因为影响了太阳系的发展被大家
批判，而赵本山作为地球的扮演者，也要为
自己进行辩解。他在电话里透露了一句台
词：“谁想得到地球上那小小的人儿也能把
我祸害成这样！”

限于题材保密的原因，赵本山没有讲
述更多笑料，不过他说到小品中的批判会
就乐，显然他自己对这个题材也有新鲜感。

赵本山表示，其实每年他都会为央视
春晚准备好几个题材，目前他也会把精力

主要集中在这个题材上面。不过，考虑到
当年《不差钱》和《生日快乐》两个小品的命
运转换，最后一次联排的小品可能才是真
正的春晚小品，即使这样，赵本山也会在表
演时临场加词，让小品更精彩。

至于很快就要进行的第四次审查，赵
本山也很可能不会出现在审查现场。央
视有知情人士对记者透露，即使导演组要
看赵本山的小品，也肯定是“内部读
本”——即派人简单地读读小品本子，了
解一下剧情。

小沈阳极有可能登场
《同桌的你》，环保题材，或者是别的小

品，最终谁能上春晚呢？这其中有很多综
合因素在里面。首先，要看本子质量，另一
个要看老赵决定带哪些徒弟上春晚。第一
个条件不难理解，赵本山对小品本子一向
要求非常高，每次春晚作品都要经过几轮

“大修”。不过，这次春晚打的是“新鲜”牌，
有专家推测，最终极有可能是“环保题材”
的小品脱颖而出。另外，还有人对记者透
露，这次小沈阳与赵本山同一个小品亮相
的可能性极高，因为几个小品里都有适合
小沈阳演出的角色。 刘臣君

超女快男“集体倒戈”
临近岁尾，各大卫视力求以平时积累的明星资源熬过今年的“年夜饭”，一向以自产自销演

艺明星而笑傲江湖的湖南卫视在此时尤为被市场看好。但是，记者昨日竟然获悉，湖南卫视不
少超女快男“集体倒戈”，助阵安徽卫视2011年元旦晚会，这些人包括：张靓颖、何洁、尚雯婕、谭
维维、安又琪、陈楚生、张杰、苏醒、吉杰等。

安徽卫视元旦晚会负责人周林平解释说：“目前计划是将4届超女快男的冠亚季军都收齐，
给粉丝团一个惊喜。我们正在积极邀请李宇春和周笔畅，希望能聚齐。”面对“挖角”的质疑，他表
示：“兄弟卫视，不可能挖角，我们只是想给观众更多惊喜，独乐乐，不如众乐乐。”晚报记者 王冉

当妈的赵薇
接戏了

搭档老同学黄晓明
新片二人“终成”情侣

明年3月
“邓丽君”郑州玩穿越

去年，一部原创音乐剧《蝶》让郑州观
众深深地记住了李盾及其带领的松雷音乐
剧团。当时接受本报记者采访时，李盾表
示一年后另一部与邓丽君有关的音乐剧将
与观众见面。李盾没有食言，2010年12月
18日至21日，由李盾出品的原创音乐剧《爱
上邓丽君》在广东东莞玉兰大剧院成功试
演。伴随着熟悉的旋律，尘封在人们记忆中
的歌声缓缓响起，一首首邓丽君的经典歌
曲穿越时空，焕发出新的魅力。

晚报记者 杨宜锦 广东东莞 文/图报道

又有新说法

《爱上邓丽君》虽是一部国产音乐剧，但邀
请了国际顶级的创作团队合作。编剧王蕙玲
曾为李安的多部电影担任编剧，她说：“邓丽君
一直有能力掌控自己的创作，她对音乐付出了
那么多，最终带给观众的始终是最柔软的触
碰，高高举起，轻轻落下，这种艺术感弥足珍
贵。希望这部音乐剧能把她的歌带回来。”

该剧导演是来自百老汇的著名音乐剧导
演卓依·马可尼里，音乐制作人是美国的达日
勒·沃特斯和中国音乐人捞仔。不惜斥巨资打
造一部国产音乐剧，制作人李盾说：“邓丽君是

永远不可超越的女神，从得知她离世的那天
起，我就想做一台怀念她的音乐剧。我等了15
年，终于梦想成真，完成这个夙愿。邓丽君给
予我们太多，我要用音乐剧的方式让更多的人
永远记住她。”

李盾介绍，从音乐剧《蝶》开始，他选择的
题材都是符合中国人审美、蕴含丰富中国元素
又适合音乐剧形式的。他认为，音乐剧更加符
合当代都市人的审美心理。李盾介绍，《爱上
邓丽君》将于12月30日赴香港首演，随后将展
开亚洲巡演，明年3月将巡演至郑州。

国际团队打造本土音乐剧

每到年底，关于央视春晚的消息就层出不
穷，而赵本山是当然的主角。不过，不到最后
一刻，“风向”随时会变。前两天刚传出消息，
赵本山和宋丹丹可能再度合作唠嗑《同桌的
你》，昨日又有说法称赵本山可能在兔年春晚
演绎充满“科幻色彩”的环保题材的小品。

据沈阳记者透露，赵本山和其通话时表
示，他最近思考的其实是地球的命运：“我最近

一直在思考的小品题材是太阳系、银河系
和地球，我在这个小品里演一个被大伙抱
怨的地球。这是一个以前我从来没有演
过的题材，我很兴奋。”

腻了乡土味腻了乡土味

大叔改整科幻？大叔改整科幻？
兔年春晚兔年春晚 赵本山或变身“地球”赵本山或变身“地球”

赵薇产后复出接拍的首部电影《时空
地道》日前在天津召开发布会，男主演黄
晓明一同出席。据导演李欣介绍，《时空
地道》是一部和地道战有关的时空穿越电
影，赵薇、黄晓明在片中上演疯狂恋情，影片
将于春节后开拍。

赵薇今年3月生下女儿后，很快回到公
众视野，活动、代言、评奖一个都没少。新
片《时空地道》中，她将一人分饰两角，黄晓
明和常铖都扮演深爱她的人。有记者问赵
薇，生下女儿后这么快复出，会不会疏忽女
儿。她回应说：“我已经休息够了，也应该

在生活之外做点自己喜欢的工作了。”毕业
多年后终于有机会和当年的同班同学黄晓
明合作，赵薇称：“想过一起拍戏，但总是没
有机会，不知不觉十几年过去了。”早年曾
承认追求过赵薇的黄晓明，被问到赵薇生
女儿后对她印象是否改变时，他深情地回
答：“大学时我见到的班上第一个女生就是
她，先看到她一头长发的背影，感觉很惊艳，
回过头来看也没让我失望。”黄晓明强调说，

“我觉得她十几年来基本没变。” 木木


